



旭中通信

笑顔あふれる旭丘中学校

学校だより 12月号
令和6年12月2日発行
練馬区立旭丘中学校
校長 坂本 司



<https://www.nerima-ky.ed.jp/asahigaoka-j/>
学校ホームページ

「冬の訪れと一年の締めくくり」

季節の移ろいの一つの目安ともなる富士山の初冠雪が、今年は130年の観測史上で最も遅い11月7日だったというニュースがありました。昨年の初冠雪は10月5日ということなので、1か月以上遅かったこととなります。ちなみに、これまでの最も遅い記録は、1955年と2016年の10月26日。反対に最も早い記録は、2008年の8月9日ということですから、真夏の8月に降雪とはそれも驚きです。なお、富士山だけでなく、冬の訪れを推し量る指標として、それぞれの地域のランドマークとなっている山々の初冠雪を多くの気象台が観測しているそうです。北海道の最高峰である大雪山系旭岳でも、今年の初冠雪は1888年の観測開始以来の最遅記録となる10月20日だったそうです。本校では、各学年の総合的な学習の時間において「SDGs」に関する学習を行っていますが、環境問題への探究的な学習活動をさらに進めていきたいと思えます。

なかなか季節が進まなかった今年ですが、学校の樹木が黄色く色付き、落葉が進む様子に秋を感じていたのも束の間、冷たい北風に冬の訪れを実感します。富士山もあつという間に真っ白に雪化粧で、いよいよ冬の姿です。これから年の暮れに向けて、街も学校もせわしなくなります。年内に仕事の区切りをつけ、新年を気持ちよく迎えようとする日本人の勤勉さかもしれません。活気あるこの時期の雰囲気は、年惜しむ気持ちと新たな年を迎える期待感を募らせます。旭中生にとって、この1年が充実した1年であったと思えるよう、年の締めくくりをしっかりと行っていきたいと思えます。

新しい年を迎えるに当たり、子供たちが自分の将来に向け、大きな目標と夢を掲げて、日々の努力を重ねていけるよう、これからも家庭・地域・学校との連携を大切にしながら、教育の推進に努めてまいります。今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。

「連合演劇発表会」

11月2日(土)と3日(日)の2日間にわたって、第75回練馬区中学校連合演劇発表会が練馬区生涯学習センターを会場に開催され、本校の演劇部も2日目に出演しました。1年生だけの立派な発表に、会場の観客の皆さんも驚かれ、大きな拍手をいただきました。



『ジゼルを待ちながら』(作:顧問 田中恵一教諭)
「ジゼル」を待つ少女と傍観する友。映画監督に監視人。そして父と娘の邂逅。愛すべき人らの、「境界」を越えたストーリー。

「後期生徒会 認証式」

11月11日(月)の生徒会朝礼において、新生徒会役員および後期専門委員の認証式を行いました。代表して生徒会長と生活・美化・図書・保健・給食・放送の各専門委員会の委員長に認証書を手渡し、それぞれの活動の目標や方針、スローガン、活動内容が紹介されました。生徒の発表の様子から、これからの活動に向けた責任感や意気込みが感じられました。ぜひ、その気持ちを大切にして、今後の活動に取り組んでほしいと思えます。



「八校合同文化発表会」

11月8日（金）に練馬文化センターを会場として、八校合同文化発表会（旭丘中・中村中・練馬中・光三中・石神井中・南が丘中・谷原中・大泉中）が開催されました。D組では9月から練習に取り組み、11月2日（土）には校内の文化発表会（舞台の部）で発表し、翌週に八校合同文化発表会で発表をしました。学校の体育館より大きい練馬文化センター大ホールで、より多くの観客の皆さんを前にした発表に、生徒は緊張している様子でしたが、大きな声と堂々とした演技で発表することができました。終わった後の大きな拍手に、生徒は達成感や充実感、満足感でいっぱいの様子でした。



「日大芸術学部交流授業」

今年度も日本大学芸術学部の美術学科およびデザイン学科の学生の皆さんのご協力をいただき、9月24日と11月12・19・26日の4日間にわたって、D組美術の交流授業を実施しました。D組の生徒を上回る人数の学生の皆さんにお越しいただき、きめ細やかなご指導をいただきました。美術の学習を通して、コミュニケーションを図りながら、ともに協力して一つの作品を創り上げることができました。完成した生徒の作品は、3学期に開催する本校の文化発表会（展示の部）において、出品・展示する予定です。ぜひご来校・ご参観いただければと思います。



「12月の主な行事予定」

- 2日（月）三者面談始 特別時間割始
読書週間しおり作り
- 4日（水）読書週間しおり作り
- 5日（木）読書週間しおり作り
- 6日（金）三者面談終 特別時間割終
読書週間終
- 9日（月）英単語コンテスト
- 10日（火）国際理解教室（1年・D組）
数学勉強会 16:00～
- 11日（水）豊玉二小コスモス学級合同授業
- 12日（木）スキー移動教室保護者会（D組）
- 13日（金）校外学習（2年）
- 14日（土）小竹小土曜授業日
- 15日（日）ESAT-J予備日（3年）
- 16日（月）生徒会朝礼
- 17日（火）命の授業（全学年）
数学勉強会 16:00～
- 20日（金）小中合同歩行学習（D組）
専門委員会
- 24日（火）美化活動 給食終
- 25日（水）2学期終業式
- 26日（木）冬季休業日始

※12月27日（金）～1月3日（金）の期間は、学校閉庁日となり、教職員は出勤しておりません。電話は、留守番電話対応となります。また、12月29日（日）～1月3日（金）の期間は、施設管理員もおりませんのでご注意ください。

※3学期当初の予定

- 1月 7日（火）冬季休業日終
- 8日（水）3学期始業式 給食始
- 10日（金）スキー移動教室保護者会（2年）
- 13日（月）成人の日



本校の吹奏楽部が参加した
「青少年育成桜台地区委員会 第33回音楽祭」